



Flash Infos de l'APHRAP n°21

Juin

2006

Association des Anciens de Procida, Hoechst,
Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Jeudi 22 Juin 2006

Notez bien cette date sur vos agendas, celle du grand rendez-vous de l'année ou nous retrouvons pour partager le verre de l'amitié

Nous vous attendons tous, comme l'année dernière, au restaurant pizzeria

« Le Vieux Puits » à partir de 16 h

à l'entrée des Camoins (à droite en venant de La Valentine)
Participation aux frais : 5 €

N'hésitez pas à contacter l'un ou l'autre des membres du Bureau si vous désirez profiter d'un chauffeur.

Projet « BEAUCAIRE » pour demain

Depuis plusieurs semaines les membres de la cellule «Beaucaire» ont entamé une large réflexion sur le devenir de cette cellule, sa pérennité, son organisation actuelle et future, la méthode d'information de ses membres, et enfin sur le moyen d'élargir ses bases.

En 2006, le facteur majeur de réussite pour une association est en particulier l'information de tous ses membres, rapide et détaillée, car à quoi cela peut-il servir de faire énormément de choses dans le domaine social d'une part et festif d'autre part si l'information ne parvient pas naturellement et précisément à chaque «ancien» autrement que par un contact téléphonique ou un bouche à oreille aléatoire.

Cette analyse, après l'approbation du Président et du Bureau de l'APHRAP et avec leur appui matériel et logistique, nous a persuadé de lancer une vaste opération auprès de tous les anciens de PROCIDA Beaucaire,.

Il a été alors décidé, l'envoi auprès de chacun d'eux, de tous les «Flash Infos» depuis le n° 20 et cela jusqu'à la fin de l'année ainsi que du compte-rendu de l'Assemblée Générale de février 2006.

C'est à l'évidence un moyen efficace de faire connaître le travail effectué au sein de l'Association, et de faire découvrir les services qu'elle peut rendre à chacun.

Nous avons la conviction que la démarche entreprise est nécessaire et confortera toutes les actions entreprises depuis 2004.

Elle permettra à chacun de se faire sa propre opinion sur l'intérêt de rejoindre l'APHRAP, cellule Beaucaire, en ayant la certitude de garder sa propre identité.



Flash Infos de l'APHRAP n°21

Juin

2006

Association des Anciens de Procida, Hoechst,
Roussel, AgrEvo, ProdeTech

Mutuelle Apicil Bayer

Très Important

L'Assemblée Générale de la Mutuelle Bayer CropScience et Filiales aura lieu à Lyon le **Vendredi 23 Juin 2006**.

Comme chaque année, nous vous invitons à participer par votre vote à cette **Assemblée Générale**. L'Assemblée Générale ne pourra valablement se prononcer sur un des points de l'ordre du jour (Point N°5) que si **la moitié du total de ses membres est représentée**. Chaque année, il manque une centaine de voix, ce qui conduit à convoquer une deuxième Assemblée Générale. La convocation d'une seconde Assemblée Générale coûte environ 3000€ à la Mutuelle. Il est regrettable de devoir systématiquement effectuer cette dépense et tout particulièrement actuellement.

En effet, la conclusion du rapport de gestion nous interpelle tous : « ..il convient de s'inquiéter de la dérive des résultats de votre Mutuelle et des nouvelles obligations qu'elle va devoir respecter en terme de montant minimum de fonds propres. Sauf à reconstituer de façon significative le niveau de ses fonds propres, votre Mutuelle devra s'interroger sur son devenir autonome. »

Dans le paragraphe « Après mars 2007 » de son éditorial, le Président de la Mutuelle explicite les termes de cette conclusion. Nous vous invitons à vous y reporter.

Outre les 6 résolutions, il est procédé au vote pour le renouvellement de 4 membres au Conseil d'Administration parmi 9 candidats. Nous pouvons dire que les deux retraités administrateurs sortants qui se représentent à nos suffrages ont été de bons administrateurs. Deux candidats, actuellement en activité que nous avons eu l'occasion de rencontrer (MM Giroud et Jobic) rempliraient valablement leur tâche. Votre choix est libre. Il n'y a pas de «candidats officiels» bien sûr. Nous nous permettons simplement de répondre à des demandes qui nous ont été adressées à ce sujet du fait que nombreux parmi nous, ont quitté leur activité bien avant toutes ces fusions.

Dans le prochain Flash Infos nous vous tiendrons au courant des réponses aux questions diverses qui fournissent généralement d'intéressantes informations sur les affaires en cours.

Informations concernant l' APHRAP

En ce début juin, votre Association compte 181 membres.

Parmi eux, il y a eu 160 renouvellements 2005 et 23 nouveaux ou ré adhésions.

Dernièrement, nous avons eu le plaisir de voir nous rejoindre :

- Alain Boule (AgrEvo ProdeTech)
- Nour Eddin Mansour (SBM Formulation)

Concernant la vingtaine d'adhérents de 2005 qui n'ont pas encore acquitté leur cotisation 2006, une nouvelle relance personnelle faite par les membres du Bureau, est en cours. Nous leur demandons de bien vouloir régulariser leur situation (cela soulagera le travail du Secrétariat).

Merci par avance.